

# La Selección Argentina se prepara para el amistoso con Ecuador

La Albiceleste se entrenó ayer a la tarde en el predio del Inter Miami. Scaloni sigue de cerca la evolución de varios soldados. Entre ellos, Pezzella, quien ayer no se entrenó con el grupo.

La Selección Argentina se prepara para el amistoso ante Ecuador, que se disputará este domingo en el estadio Soldier Field, de Chicago. El conjunto nacional afrontará un nuevo entrenamiento esta tarde en el Predio del Inter Miami y Lionel Scaloni seguirá de cerca la evolución de varios jugadores tocados. Entre ellos, Germán Pezzella, quien ayer se entrenó diferenciado.

El defensor del Real Betis -quien se está recuperando de una microfractura en un dedo del pie- fue uno de los ausentes en la última práctica.

El cuerpo técnico presta atención a su molestia, considerando que es la receta final antes de entregar la lista definitiva para la Copa América (el límite es el 15 de junio). La idea del DT es esperarlo hasta último momento: fue parte de todo el ciclo desde el inicio y lo considera una pieza muy importante para el grupo.

El otro jugador que no pudo entrenarse con todo el plantel fue Guido Rodri-



Lionel Scaloni durante un momento de las prácticas del elenco nacional.

guez. El mediocampista estuvo afectado por un cuadro febril y aguardan por su recuperación para que retome los entrenamientos con sus compañeros.

## LA IDEA DE SCALONI CON MOLINA Y FERNÁNDEZ

Nahuel Molina (se recuperó de un desgarro) y Enzo Fernández (fue intervenido quirúrgicamente de una hernia inguinal) llegaron a la gira con la Selección Argentina sin rodaje en el último mes.

En estos días, se entrenaron a la par del grupo. La idea de Lionel Scaloni es darle minutos a ambos en el duelo contra Ecuador, aunque no definió si serán titulares o si ingresarán desde el banco de suplentes (en ese caso, jugarían Gonzalo Montiel y Leandro Paredes).

Por otra parte, Marcos Acuña -quien sufrió varias lesiones musculares y una pubalgia a lo largo de la temporada- respondió bien en los entrenamientos con la Selección Argentina y

todo indica que, de no mediar imprevistos, tendrá su lugar asegurado en la Copa América.

## LAS DUDAS EN EL ATAQUE

Como es habitual, el único que tiene la titularidad garantizada en la delantera es Lionel Messi. Luego, cuatro jugadores pelean por dos lugares: Julián Álvarez y Lautaro Martínez buscarán ser el nueve y Ángel Di María y Nicolás González, por ser la otra variante en ofensiva.

## River le comunicó a Felipe Peña Biafore que hará uso de la repesca

River le comunicó a Felipe Peña Biafore que hará uso de la cláusula para cortar su préstamo en Lanús, al que le quedaban seis meses, y así el futbolista volverá a la institución en la que se formó. Con esto, el técnico, Martín Demichelis, tendrá a su primera cara nueva de cara a la pretemporada.

El mánager del Millonario, Enzo Francescoli, contactó telefónicamente al volante central que estaba desde mediados de 2023 en el Granate y ya le avisó que anularán su cesión antes de lo previsto para que pueda sumarse a la pretemporada que hará la Banda de cara a la segunda parte del año en la que el equipo disputará los octavos de final de la Copa Libertadores frente a Talleres.

Desde Núñez tienen que realizar un intercambio de papeles con el club del Sur, al que todavía no le notificaron oficialmente, porque además se debe cancelar el contrato que el nacido en Pehuajó, quien le marcó un gol a Rosario Central el domingo, tenía con el Granate.

Incluso, Lanús contaba con una opción de compra por el mediocampista que era de 1.200.000 millones de dólares por el 50 por ciento del pase y 1.800.000 millones por la totalidad de la ficha. Sin embargo, por el buen nivel que ha mostrado en el equipo de Ricardo Zielinski en River se decidieron por volver a tenerlo en el plantel.

## RIVER NO SE BAJA DEL SUEÑO POR ALEXIS SÁNCHEZ

River continúa trabajando en el mercado de pases en el que buscará potenciar el plantel de cara a los octavos de final de la Copa Libertadores en los que se cruzará con Talleres de Córdoba y uno de los puestos a reforzar es el de delantero. Si bien hasta ahora el más mencionado y por quien consultaron fue Adam Bareiro, en Núñez aún no se bajan del sueño por la vuelta de Alexis Sánchez y hay motivos para ilusionarse. Con el chileno, que disputará la Copa América de Estados Unidos con su selección, ya se contactaron hace unos meses como había sucedido tiempo atrás y si bien es difícil, hasta que no firme con otro club la posibilidad continuará latente. A los 35 años, el Niño Maravilla viene de salir campeón con Inter de Italia en la Serie A pero es suplente para Simone Inzaghi y quedará libre porque vence su contrato con la institución este mes.

La idea del futbolista que vistió la Banda entre 2007 y 2008 es continuar un tiempo más en Europa, pero hasta el momento no acordó con ningún otro elenco del Viejo Continente e incluso se lo había vinculado a la Lazio, pero el director deportivo lo descartó por la edad. Aún así continúan los intereses del Parma, que acaba de ascender a Primera, y Udinese, club en el que ya jugó y mantuvo la categoría. Pero River lo sigue esperando con los brazos abiertos.

## La lista de jugadores de Boca prescindibles para Diego Martínez

En el Xeneize empiezan a definir el plantel para la segunda parte del año y, más allá de los apuntados como refuerzos, ya hay una serie de nombres que no seguirían.

Mientras los focos en Boca están puestos en terminar el primer semestre de la mejor manera, de cara al mercado de pases el Xeneize empieza a definir las llegadas de refuerzos y los que se irán. En ese sentido, el técnico, Diego Martínez, ya tiene una serie de nombres de futbolistas que son prescindibles y, como correrán desde atrás, todo apunta a que buscarán emigrar.

En este listado de jugadores cuyo futuro está lejos de Brandsen 805 hay algunos históricos como también otros que el último tiempo perdieron muchísimo terreno. Ellos son: **Darío Benedetto, Nicolás Valentini, Vicente Tabor-**

**da, Jorman Campuzano, Frank Fabra, Juan Ramírez, Norberto Briascio, Ezequiel Bullaude.**

Los dos casos más resonantes son los de Benedetto y Valentini. El Pipa ya había decidido que su ciclo en el club está terminado y tenía intenciones de irse en este mercado pese a que su contrato se vence en diciembre. Luego del episodio de su fiesta de cumpleaños, cuando salió de noche y al día siguiente no se entrenó, quedó aún más marginado y ya no es siquiera convocado.

Ante este panorama, es muy probable que se emigre cuando antes pero en Boca tienen decidido que para eso deben cobrar un resarcimiento y no se marchará libre. Por lo tanto, mucho dependerá de las ofertas que pueda acercar quienes representan al punta.

Similar es la situación del zaguero. Sin lugar por

no haber renovado su contrato, le quedan seis meses de vínculo pero ante la inactividad hasta perdió su chance de ir a los Juegos Olímpicos. En el club no le cerraron la puerta a un posible acuerdo, pero ninguna de las partes ha avanzado para extenderle. Por eso si llega alguna propuesta que cumpla con las expectativas podría irse.

Luego siguen los que por nivel tampoco tienen futuro de azul y oro. El primer caso es el de Campuzano, por quien ya hay negociaciones con Atlético Nacional, club de su país en el que se formó, que busca sacarlo a préstamo. Las charlas están avanzadas pero restan detalles y todo indica que emigrará.

A su vez, Taborda es uno de los juveniles que buscaría nuevos rumbos. El volante había vuelto a mitad del año pasado tras un gran

nivel en Platense y por pedido del DT de entonces, Jorge Almirón, pero ni con él ni con Martínez, que lo conoce de las Inferiores, pudo ganar lugar y las chances que tuvo no las aprovechó. Es difícil que si llegan refuerzos en ese sector pueda tener continuidad.

**EDICTO**  
El Juzgado CIVIL Y COMERCIAL N°9, sito en Av. Laprida N°33, Torre 2 cuarto piso, de la ciudad de Resistencia, a cargo de la Sra. Juez Dra. RABINO ALICIA SUSANA, en autos caratulados: "BOLANIO, JUAN ESTEBAN C/ACOSTA, ACOSTA ALEXIS NAHUEL; ACOSTA, RAMÓN GUSTAVO S/DAÑOS Y PERJ. Y DAÑO MORAL P/ACC. TRANSITO, EXPTE N°4658/23; donde se ha dispuesto Edictos que se publicarán por dos (2) días en el Boletín Oficial y en un diario local de mayor circulación a fin de notificar a los Sres. ALEXIS NAHUEL ACOSTA, DNI N°38.194.116 Y RAMON GUSTAVO ACOSTA, DNI N°22.153.950, la siguiente resolución: Resistencia, 24/05/2024. CITESE: por edictos a los demandados Sres. ALEXIS NAHUEL ACOSTA, DNI N°28.194.116 Y RAMON GUSTAVO ACOSTA, DNI N°22.153.950, que se publicarán por dos (2) días en el Boletín Oficial y en un diario de los de mayor circulación del lugar del último domicilio del citado, emplazándolo por el término de diez (10) días a fin de que tome intervención en autos, bajo apercibimiento de designarse al Defensor de Ausentes para que los represente. NOT. firmado electrónicamente por RABINO ALICIA SUSANA, DNI: 11.522.299, JUEZ IRA. INSTANCIA. Resistencia, 30 de mayo de 2024. KARINA ALEJANDRA ROLON, ABOGADA-SECRETARIA Juzgado Civil y Comercial N°9. VTO. 07/06

**Cerrajería "SERGIO"**

De Susana Myrian Giffi

COLÓN 265 - TEL.: (362) 4445664  
Cel. 15-4652920 - Rcia. Chaco

**LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA**

**ENTREGA EN 24 HORAS**

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DIA

**AV. BELGRANO 383**  
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949  
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar